

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmonton, le 30 avril 2024 – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d’annoncer le transfert de M. Stéphane Kreiner au Centre Francophone d’éducation francophone (CFED) à titre de directeur adjoint. Il intègrera ses nouvelles fonctions en aout prochain.



Diplômé du Campus Saint-Jean en éducation élémentaire, M. Kreiner a joint les rangs du CSCN dès la fin de son baccalauréat en 2015. Depuis 2023, Mme Kreiner détient une maîtrise en Sciences de l’éducation du Campus St-Jean. Au cours de ses années, M. Kreiner a joué plusieurs rôles au CSCN comme enseignant en présentiel et en virtuel et comme direction-adjointe à l’école Quatre-Saisons et dernièrement à l’école Notre-Dame.

Depuis quelques années, le Conseil scolaire Centre-Nord a incorporé, en partenariat avec le CFED, le mode d’enseignement synchrone au sein de ses écoles pour accroître les options de programmation pour les élèves du secondaire. Fort de son expérience en enseignement, en administration scolaire ainsi que celle à l’école virtuelle en 2020-2021, M. Kreiner rassemble les compétences nécessaires pour appuyer le développement et le déploiement de la programmation synchrone du CSCN.

Toute la grande famille du Conseil scolaire Centre-Nord se réjouit de sa nomination et lui souhaite le plus grand des succès dans ses nouvelles fonctions.

À propos du CSCN

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 20 écoles francophones et accueille environ 3750 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu’ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.

-30-

Source : Éric Dion, directeur général adjoint
Conseil scolaire Centre-Nord
Tél. : (780)-468-6440